



ちゅうりっぷぐみだより

2019年10月1日
尚徳福祉会 馬橋保育園

柔らかな秋の日ざしが降り注ぎ、少しずつ季節の変化を感じられるようになってきました。秋も深まってきたようです。

魚や野菜・果物がおいしい「秋の味覚」をむかえました。旬の物を食べて、かぜなどの病気にかからない強い体で過ごせるようにしましょう。

今月もお散歩などを取り入れ季節を沢山感じながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思えます。



お知らせ

ちゅうりっぷ組に新しいおともだちが入園します

どうぞよろしくお願ひします

ねらい・・・秋の自然に触れながら、戸外遊びを思いきり楽しむ。
保育者に見守られながら、身のまわりの事をしようとする。

☆10月生まれのお友達

3歳になります。

10月の予定

- 15日 乳児計測
- 19日 運動会
- 25日 避難訓練

歌うの大好き♥

歌うことが大好きなちゅうりっぷ組さん。

夕焼けこやけ、がんばりマンの歌を歌っています。

がんばりマンの歌は、歌詞も覚えやすく、「エイエイオー！」と拳をあげて元気よく歌っています。

今月はきのこ・まつぼっくりを歌います。ぜひ、ご家庭でもお子さんの歌をきいてみて下さい。

やっつとさ～ やっつとさ～

「やっつとさ～、やっつとさ～」と両腕を上に入れて、あわおどりを楽しんでいます。一人が「やっつとさ～」と歌い始めると、お友だちが集まってきて皆で楽しんでいます。

朝おやつについて

ちゅうりっぷ組での生活も半年が過ぎました。最近子ども達は身の回りのことに興味をもち、自分でやってみようとしている姿をみかけます。園庭や散歩に行く際には、トイレに行き、靴下、帽子、靴を自分で用意し、履いてみよう頑張っています。ちゅうりっぷ組での主活動の時間は9時30分～です。その時間から始めるには、9時15分までにおやつを食べ終わり、外に行く準備を行います。子ども達一人ひとりのペースに合わせてながら、子ども達の意欲「できた！」という達成感を味わい、自信へとつなげていけるよう援助していきたいと思っております。その為、朝おやつの提供時間は10月より9時15分までとさせていただきます。よろしくお願いいたします。